

維孝館中だより

維孝館学園
宇治田原町立維孝館中学校

令和3年度 4号 (6月29日)
Tel.88-2106 FAX88-2423

学校教育目標

- 夢に向かって自ら学ぶ人
- 人とのつながり(絆)を大切にする人
- 誇りを持ってふるさとを語れる人

学校経営方針

知・徳・体の調和がとれ自・和を大切にできる体系的な教育をすすめ、家庭・地域と協働する学校づくり

これまで取り組んできたことを発揮(表現)する

校長 池尻 一広



夏至も過ぎ田原川にホタルが飛び交い、夜空を見上げれば天の川や夏の星座が大きく広がり、多くの星がそれぞれの輝きを見せてくれる季節となってまいりました。

さて、明日から期末テストが始まりますが取組状況はどうでしょうか。一生懸命学習してきたことを精一杯発揮できるようにしていきましょう。そのためには、まず頭に入れること(覚える等)【インプット】をして、次にそれを表現すること(テストで書く等)【アウトプット】になります。どんな方法がインプット・アウトプットしやすいか人それぞれ違うと思います。読む、書く(何度も書く、ノートに整理する)、唱える等々でインプットしている人が多いではないでしょうか。テスト本番でその内容をできる限りアウトプットすることになります。全部インプットしたはずなのに本番で発揮できなかったという経験をした人もいると思います。前日にインプットだけで終わらず、アウトプットの練習を多くすれば結果に表れたという人も多いと思います。ぜひ、何も見ずに書くことができるか挑戦できる時間も多く確保してみてください。本番で、なかなか書けない時は、教科書やノートのどこに書いてあったか考えるのも一つの方法で、色をつけておいて赤色の所は何が、青色の所は何が書いてあったか順に思い浮かべていけば思い出せなかった事柄が出てくることもあります。もちろん、テスト中に考えなければならぬ問題もあるので、学習してきたこと基にその場で考えて答えを出さなければなりません。



試行錯誤しながら、よりよい自分の方法を見つけましょう。

運動もよく似ていると思います。練習してきたことを本番で発揮するにはどうしたらいいのか考えることがとても大切で、短距離走のように身体をいかにリラックスさせて走れるかという競技もあれば、長距離走のように体調を相談しながらどんなレースをするのか、体操競技等のように自分の身体を思い描いたとおり動かせるか等、事前にシミュレーションが必要な競技、チームでどのように相手と戦うかという球技等があります。夏季大会や吹奏楽コンクールなどにおいても本番で力を発揮できるよう取り組むことを祈念します。

保護者の皆様、このようなことについて、ご家庭でも話題にいただければ幸いです。

《7月の生活目標と行事予定》

行動指針：「**時間を守ること**」
 「**清掃をしっかりとやること**」
 「**あいさつをすること**」

○7月の生活目標

「部活動に集中して取り組もう。」
 「暑い日が続くので体調管理に気をつけよう。」



〔生徒指導部より〕

多くの部活動は今月下旬に夏季大会を向かえます。3年生にとっては最後の大会になる人も多いと思います。悔いが残らないよう、1日1日の練習を大切に、部活動に取り組みましょう。1、2年生は3年生の姿をしっかりと目に焼き付け、自分たちのできる最大限の活躍をしてください。それが3年生への恩返しになります。

また、テスト明けからは本格的な練習になっていくと思います。気温もどんどんと上がっていく季節です。普段の早寝早起き、食事からしっかりと体調管理の意識を持って生活しましょう。また、活動の中で異変が生じた場合、速やかに先生や先輩に伝え、重症化しないよう気をつけましょう。

日	曜日	行事等	給食	日	曜日	行事等	給食
1	木	期末テスト② 給食なし・部活動なし(3校時)	×	16	金	三者面談 非行防止教室(2年) (45分×5校時)	○
2	金	期末テスト③ 給食あり・部活動あり(4校時) 避難訓練・クリーンキャンペーン	○	17	土		
3	土			18	日		
4	日			19	月	三者面談 (45分×5校時)	○
5	月		○	20	火	1学期終業式	×
6	火	生徒会委員会	○	21	水	綴喜夏季大会 夏季休業	—
7	水		○	22	木	綴喜夏季大会	
8	木		○	23	金		
9	金		○	24	土		
10	土		○	25	日	山城大会	
11	日			26	月	山城大会	—
12	月	三者面談 (45分×5校時)	○	27	火		—
13	火		○	28	水		—
14	水		○	29	木	府大会	—
15	木		○	30	金		—
			○	31	土		

8月

6日(金) 京都府吹奏楽コンクール
 10日(火)～16日(月) 学校閉校日

27日(金) 2学期始業式

タブレットPCを使用して

本年度から1人1台のタブレットPCが貸与され、各教科の授業において活用が始まっています。各教科での調べ学習や質問に対する返答等に一生懸命取り組んでいます。学力を伸ばしていけるようさらに工夫しながら活用していきます。



夏季大会・吹奏楽コンクール

新型コロナウイルスの関係で、無観客ではありますが、開催予定で準備が進められています。

保護者の皆様に参観していただけないことがとても残念ですが、ご理解をいただきますようお願いいたします。

勤務時間外の電話対応について

6月1日から、午後6時～午前8時の時間帯につきましては自動音声によるメッセージでの対応とさせていただきます。保護者の皆様にはご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。部活動がない日や長期休業中等におきましては午後6時よりも早い時刻に自動音声対応とさせていただく日もありますのでご了承をお願いいたします。